

Le repas des aînés organisé par la mairie a eu lieu dimanche 21 novembre. 53 aînés se sont régalés avec un délicieux repas préparé par Frédérique du relais de la Gourgeoise. Monsieur le Maire, le Père Nicolas Berthier et les membres de la commission du CCAS étaient également présents pour ce moment de convivialité très attendu.

La distribution des colis, pour les anciens qui n'étaient pas au repas, aura lieu du 8 au 15 décembre en mairie et non pas à domicile comme prévu initialement. 51 personnes en bénéficieront.